



想いのこもった感謝あふれる集いでした ～3年生を送る会～

3月1日(木) 3年生を送る会を行いました。1, 2年生の実行委員が主体となって作成した会で、自ら考え工夫を凝らした会になりました。第1部として、1, 2年生から部活動ごとに3年生への感謝を込めたビデオレターが発表されました。第2部として、この3年間の成長の様子を写真を中心にふり返りました。また、3年間の中でお世話になった先生で転出された先生からのビデオレターをいただきました。1年の頃の自分たちの姿に歓声をあげる者、懐かしい恩師からのメッセージに見入る者、とても良いひと時になりました。第3部では、1, 2年生からの感謝のこもった言葉に続いて、3年生の築いてきた学校を引き継ぎこれからの成長を誓う確かな決意がありました。最後にいきものかけりの「ありがとう」の大合唱があり、とても感動的な時間となりました。

○合唱コンクールでは、先輩たちのきれいな歌声、美しいハーモニーに感動しました。聴き合いの時、先輩の「ゆで卵を口に入れた時の形で歌う」というアドバイスは今も心に残っています。ずっと忘れません。ありがとうございました。(1-1 杉浦悠斗)

○学校では、廊下ですれ違う先生との挨拶や毎朝昇降口で行っている元気で大きな挨拶は僕たちのお手本でした。そんな先輩たちの姿を僕たちも引き継いでいきます。(1-3 長谷川玲司)

○体育大会で団のために汗を流す姿を見て、自分もこんな素敵な先輩になりたいと憧れていました。この団で良かったと心から思っています。良い結果が残せなくても、笑顔で「お疲れ！」と言ってくれた姿を今でも覚えています。(1-5 矢頭依与)

○部活動では、部を盛り上げ優しく指導し、最高学年として僕たちを引っ張ってくださいました。そんな姿を見て成長できました。先輩たちは僕達の憧れでした。(2-3 伊藤大地)

○先輩方は、挨拶の声がすごく大きく、遠くにいても聞こえるぐらいでした。そんな先輩方を見習い、今後もあいさつをがんばりたいです。(2-4 今村桃子)

○体育大会では、応援合戦の振り付けを僕たち1, 2年生にていねいに教え団を盛り上げてくれました。とても尊敬しています。僕たちも先輩のような行動ができるようになりたいです。いや、なります。(2-5 横山好誠)

実行委員長 村田絵理 (2-1)

私は、3年生の先輩方に体育大会、部活動、行事などでいろいろなことを教えていただきました。私にとって3年生というのはとても大きな存在であり、一番の憧れです。今でもその憧れは変わっていません。この3年生の先輩方が作りあげてくださった素晴らしい東中学校を、もっと素晴らしい学校にできるよう、私達1, 2年生が全力でこれからの東中学校を引っ張っていきます。今まで本当にありがとうございました。



自由の鐘に感謝のメッセージ

本校の校歌の一節に「自由の鐘のその音こそ 永久に我らの生命なり」とあります。それにちなんで、生徒昇降口前に「自由の鐘」があります。その鐘に1, 2年生から卒業生への感謝のメッセージを、3年生は願いを書き込んだリボンをつけました。

卒業生が登下校時に自由の鐘を鳴らし、校庭に感謝の音が響きました。

○先輩のカッコイイ背中を見習い私達も先輩を超えます。高校でもがんばってください。(2-5)

○体育大会での先輩の一所懸命さと優しく教えてくれる姿に憧れました。(1-2)

○全員の未来がとても明るいものになりますように。そして、この学年にある「絆」という赤い糸が一生切れませんように。いままでありがとう。(3-2)



皆勤賞 おめでとうございます

本校では、欠席日数が0日の生徒に皆勤賞を贈っています。今年は、中学校3年間で無欠席の生徒が42名いました。これは、3年生189名の約22%にあたります。その中で、小中学校9年間の皆勤賞受賞者が3名いました。石川蒼士君(3-2)、山中百香さん(3-3)、石橋 杏さん(3-5)です。9年の間には、熱が出たりけがをしたりしたこともあったかと思います。しかし、休まず元気良く登校できたことはとても素晴らしいことだと思います。おめでとうございます。

東中特別賞 おめでとうございます

東中特別賞はこれまで部活動等で県大会以上の大会で活躍した生徒や、東中の代表として地域や社会に貢献し東中の名を広く高めた生徒に贈られています。

今年は、中川結衣さん(3-5)とサッカー部、吹奏楽部の生徒に贈られました。中川さんは、水泳の200m個人メドレーで2年連続県大会で入賞し東海大会に出場したことが評価されました。サッカー部はU-13愛知県大会で3位、U-14愛知県大会で優勝したことが評価されました。また、吹奏楽部は1,2年の時、東海大会で2年連続金賞を受賞したことが評価されました。

3年生の皆さん、ようこそ東中学校同窓会へ

3月5日(月)に同窓会の入会式を行いました。同窓会長の長田和徳様をお招きしてお話を伺いました。今年の卒業生は71回生で、その189名を加えると、本校の卒業生はこれまでで12,347名となります。これまでに、数多くの著名人を輩出しています。政治家、詩人、日本画家、学者などです。その誇りある東中の同窓生の一員になったわけです。

卒業生の皆さん、次はあなたの番ですよ。

東中の同窓生で、顕著な活躍をされている方を紹介します。

○北川 透 氏 (第4回生)・・・詩人、文芸評論家 小野十三郎賞、高見順賞 等受賞

○山中 茂 氏 (第7回生)・・・信州大学農学博士 まなびさぼーと創始者

○片山英喬 氏 (第11回生)・・・名古屋 料亭「か茂免」総料理長

○大村秀章 氏 (第28回生)・・・現愛知県知事 (H23～)、衆議院議員 (H8～H22)